

BILAN BADMINTON 2018-2019

Les entraînements se sont déroulés le Mercredi après-midi (14h15- 16H45) au gymnase B.PELLE.

24 élèves se sont inscrits : certains (19) ont participé de façon régulière et efficace, d'autres n'ont pas su ou pas voulu s'investir avec sérieux (dommage !)

COMPETITIONS

2 minimes garçons, 6 benjamins, 6 benjamines et 2 minimes filles ont participé à toutes les rencontres de district, 3 badistes ont choisi de se consacrer uniquement à la pratique de loisir.

Les compétitions se sont déroulées dans des lieux différents. Pour chaque déplacement, les élèves les plus « anciens » ont, à tour de rôle, assuré l'organisation et la sécurité du déplacement (en tram et bus) ainsi que l'échauffement et la prise en charge du matériel sur le lieu de la compétition.

RESULTATS

Pour la coupe du Loiret (2 ou 3 joueurs) : 8 équipes ont participé aux rencontres de DISTRICT

-en BENJAMINS GARÇON : Ethan et Romuald terminent 1°

-en BENJAMINES : Mathilde et Rim terminent 1°

Lola et Anouk terminent 2°

Ces 3 équipes, qualifiées pour les DEPARTEMENTAUX, se sont rendues à MONTARGIS pour disputer les finales. Elles ont obtenues les places suivantes :

- BF : 3° et 7° /8

- BG : 4°/16

Le comportement de TOUTES les équipes a été exemplaire pour la totalité des rencontres.

TOURNOI INTERNATIONAL DE BADMINTON D'ORLEANS

Les 19 élèves du groupe ont assisté à une après-midi du « Tournoi International de Badminton », au palais des sports d'ORLEANS, le Mercredi 20 Mars. Ils ont pu observer des joueurs français et étrangers de très haut niveau en match. Ils ont assisté à des rencontres de simples (homme et femme), de doubles (homme, femme, mixte).